

支部協びより

第156号

発行所
 NTT労組退職者の会
 沖縄県支部協議会
 沖縄県浦添市城間4-35-2
 TEL.098-870-7101
 FAX.098-875-7450
 責任者
 瀬良垣 武安

重要な政治課題の実現にむけて 全員一丸で進もう



退職者の会沖縄県支部協議会
会長 瀬良垣 武安

新年、あけましておめでとう
ございます。

今年も新年早々から重要な政治課題があります。

2月4日投開票の名護市長選挙・4月の沖縄市長選挙と続き11月頃に予定されている沖縄県知事選挙・那覇市長選挙等が施行されます。

今回の選挙の中心的争点は4年前と同様、特に名護市長選挙や県知事選挙では、辺野古新基地建設反対を前面に掲げる選挙戦となります。

辺野古新基地建設反対という県民大多数の民意を無視して、基地建設を強行に推進している安倍自公政権はオール沖縄の新基地建設反対の民意をどうしても封じ込み、4年前の選挙戦で

もやっただ様に国政選挙戦並みの総力を投入しての厳しい選挙戦となることを考えられます。しかも昨年の県内における市長選挙などの各種選挙における結果は決して安心出来る状況ではありません。

このような厳しい県内の状況下で施行されました衆議院解散に伴う総選挙も10月10日告示で22日投開票のまさに短期決戦の選挙となり、そのさなか、告示日の翌日には東村高江において農地へ米軍の大型輸送ヘリが不時着し炎上すると云う重大な事故が発生しました。**沖縄の不合理を改善しよう**
 その後の事故処理対応では農家の所有地での事故にもかかわらず地元や日本側の事故現場での調査権限等

新年のご挨拶



NTT労組九州総支部沖縄分会
分会長 仲宗根 守史

退職者の会会員・ご家族の皆さま、新年明けましておめでとうございます。

輝かしい新年をお迎えのことと、お喜びを申し上げます。

旧年中は、NTT労組沖縄県グループ連絡会の各種取り組みへの協力に対し、感謝申し上げます。

有難うございました。
 NTT労組沖縄県グループ連絡会の組織人員も、約1000名の体制となり、退職者の会の会員の皆様を合わせて約2100名規模での組織運営となります。

組織の規模・体制は、小さくなりつつも、これまで先輩の皆様方から受け継いだ活動・運動を今後も知恵を出し合いながら

2018年 謹賀新年



瀬良垣会長と役員の方皆さん。今年もがんばります！

前列1列目左から、松田、故 垣花廣光、黒島、瀬良垣、長嶺、渡口、
 2列目左から、金城幸男、大城則江、仲村、金城章、澤崎、長嶺隆、玉寄初子、大城文子、
 3列目、佐次田篤 (敬称、役職名省略)

進めることとします。
 今年は、我々の取り組む「平和活動」に直結する「辺野古新基地建設阻止」を最大の争点とする「名護市長選挙(2月)」および「沖縄県知事選挙(11月)」が予定されております。この間の県内における首長選挙の動向や政府・自民党の形振り構わぬい戦術等、大変厳しい選挙が想定されるところであります。

各選挙への対応にあたっては、退職者の会会員・ご家族の皆さまの更なるご協力をお願い致します。
 NTT労組沖縄県グループ連

が米軍から完全に排除され、法治国家として住民の安全・生命・生命や財産・基本的人権すら守れない実態が現実となりました。その主な原因はまさに「日米地位協定」にあります。したがってその不合理な協定の抜本的改革を早急に実現させなければなりません。
 衆議院沖縄選挙区における結果」につきましては1区2区3区では当選を勝ち取りましたが、4区では善戦をしましたが一部地域で支持の拡大が得られず、新基地賛成の候補者(自民)に惜敗しました。
名護市長選・県知事選に勝利しましょう
 このような厳しい現状ではありますが、今年迎える名護市長選挙・県知事選挙及びその他各選挙においてはオール沖縄の力強い、多くの民意をさらに拡大する取り組みを展開していかなければなりません。
 多くの皆様方が、ご家族・友人・知人などへの御支持拡大に向けて取り組んでいただきますよう、お願い致します。
 本年も会員の皆様ならびにご家族の皆様のご健康とご多幸を祈念し新年の挨拶と致します。

生き生き通信

ただ今現役

線路マンから
介護タクシーへ

高山 朝美 (たかやま・あさみ) (64歳)



高山朝美さん、復帰前夜の1971年に入社した。配属されたのは線路課。線路と云えば南風原の地を思い出す、当時線路課は那覇の与儀の社内食堂の2階か3階にあった(なにしろ45年も前のことだから筆者も記憶が定かでない)。その後管理局をへて、退職時は牧志局の所外設備管理だった。現在は那覇市首里で奥さんと二人で暮らしている。去年12月に退職し現在は介護タクシーを運転している。11月から12月にかけて、高山さんにインタビューを申し込んだが、多忙でなかなか実現しなかった。けっ



こう介護の現場は忙しいらしい。
●いつから介護タクシーを運転しているのですか。今年(17年)の8月からです。車は中古を購入したので50万くらいでした。
●何か資格とか免許は。介護職2級とか総合事務局からの有償運行時の許可等があります。
●なぜ介護タクシーを。おふくろが車椅子を使っていた、僕の車に乗せていたので福祉関係をやりたかった。

●忙しいみたいですね。うん、忙しい。セーブしているくらいだ。1〜3週間先まで予約でいっぱいなんだ。(手帳をかいま見ると1か月あと予約でびっしりだった)
●そもそも介護タクシーって料金はいくらですか。(筆者はすぐお金の心配をする、貧乏性がまだ抜けない)普通のタクシーとメーター料金は一緒です。ただ他にサポート料金やヘルプ料金が入る場合があります。
●NNTの退職者に乗せたことはありますか。ないですねえ、なるべくお世話にならないほうが

北部地区協
楽しいプレーと仲間たち
グラウンドゴルフ大会

2017年度NNT労組退職者の会北部地区協議会、グラウンド・ゴルフ大会が去る10月26日(木)名護市21世紀の森運動公園で開催され、25名の会員と県支部協議会から黒島顧問も駆けつけていただき、楽しくプレーすることができました。グラウンド・ゴルフ終了後、表彰式を兼ねてのバ

いですよ(笑)。
●苦労したことは。相手は介護が必要な人だから気をつかいます。それと、この仕事は金もうけで出来る仕事ではない、困っている他人の為に役立っているのがうれしいです。
●趣味は、そして今後は。4年前から三線をやっていきます。優秀賞に挑戦しようと思っっています。NNTを退職してからストレスはたまりません。体調は上等了。仕事は70歳頃までにして、悠々自適な生活をおくりたい。
(聞き手 金城)

2017年度NNT労組退職者の会北部地区協議会、グラウンド・ゴルフ大会が去る10月26日(木)名護市21世紀の森運動公園で開催され、25名の会員と県支部協議会から黒島顧問も駆けつけていただき、楽しくプレーすることができました。表彰式が行われました。各賞は以下の通りです。
総合優勝：宮城悦子(33)
2位：島本盛広(36)
3位：比嘉厚信(40)
男子優勝：島本盛広(36)
2位：比嘉厚信(40)

ベキューでしたが、パーベキューの準備が遅れるハプニングがあり、本気か冗談まじりの野次の中、表彰式が行われました。
3位：小橋川喜雄(41)
2位：比嘉千代子(49)
3位：松田栄子(52)
表彰式の終了後、遅れてきたパーベキューを急いで準備し、参加者全員で美味しくいただきました。
参加者の皆さん大変お疲れ様でした。12月には総会及び懇親会があります。多くの会員に声をかけ、多くの会員が集まることを期待しています。



「会員の訃報について」
謹んでご報告し、故人のご冥福をお祈りします。
山内 稔(2017・11・4死亡) 66歳 読谷村在
垣花 廣光(2017・12・17死亡) 80歳 豊見城市在

新春企画 琉球史を行く② 北山の名城(今帰仁城跡)を訪ねる
今帰仁城跡は琉球が中山に統一される前の「三山」の時代には北山王の居城であった。城壁の石垣・曲線は美しく、沖縄屈指の名城です。2000年には世界遺産に登録されました。今回は地元ガイド(予定)の案内で今帰仁城跡と周辺の散策をします。
*また1月下旬は桜も見ごろです。
日時 1月25日(木) 9時半県庁前集合40分発 *浦添・西原インター経由で行きますので、途中乗車も可能です(詳しくは本人と相談しますので申し出てください)。那覇帰着5時頃
参加料 1500円 (バス代・食事代・ガイド代その他)
申し込み 退職者の会(1月10日~19日の月・水・金)受付、バスの定員の関係で先着40名とします。尚、会員の配偶者は可能ですが、他の家族の方については補欠扱いとなります。
雨天決行。

